
 

   自治会長懇談会がありました 

 

 ６月１３日(木)の１８字３０分から、本校において、自治会長懇談会がありました。参加者は、自治

会長様、PTA 本部役員、PTA 地域委員、中学校教員でした。主な協議題は、１．各区の危険個所

の確認、２．夏の地域行事（秋を含む）ボランティア募集と仕事内容について、３．生徒への連絡事

項の３つでした。 

コロナ禍が開け、多くの地区で地域行事が再開されています。中学生が地域に行くことで、地域

の実態や地域の方々を知る、自分は地域に何をすることができるのかを知る、地域に貢献すること

で評価を得ることができる、等があります。これらのことをとおして、将来も自分の地域で活躍しよう

とする意欲の高まりが期待されます。 

この夏、子ども達が笑顔で地域行事に参加し、貢献することをとおして、地域を愛する気持ちや

地域への貢献度が高まればよいと思います。 
  

☆ 自治会長懇談会の様子です  

 

 

 

 


